
PlantaDoce.

ADN

Boehringer Ingelheim remodela su cúpula en España con un nuevo director general

Hasta el momento, Peter Ploeger, nuevo director general de la farmacéutica en España, ocupaba el cargo de responsable general y financiero de la compañía en Brasil.

PlantaDoce
8 oct 2018 - 11:50

Boehringer Ingelheim remodela su cúpula en España con un nuevo director general

Boehringer Ingelheim remodela su cúpula en España. **La compañía farmacéutica ha nombrado a Peter Ploeger nuevo director general de la filial española del grupo alemán, en sustitución de Timmo Andersen**, quien pasa a ejercer otro cargo de ámbito internacional, según ha informado la compañía en un comunicado.

Hasta la fecha, Ploeger ocupaba el cargo de director general y director financiero de Boehringer Ingelheim Brasil. El ejecutivo es licenciado en Ingeniería Mecánica y MBA en Administración de Empresas. **Antes de llegar a Boehringer Ingelheim, Ploeger trabajó en Múnich como consultor en TA Kearney**, donde llevó a cabo proyectos energéticos para diversas multinacionales.

El directivo trabajó en el área de finanzas de la sede brasileña de la entidad, hasta que en 2015 ejerció el cargo de director general en el país latinoamericano.

La compañía farmacéutica incrementó su facturación un 15,7% en 2017, hasta 18.100 millones de euros. Boehringer Ingelheim cuenta con alrededor de 50.000 colaboradores y con una inversión en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) superior a 3.000 millones de euros.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/boehringer-ingelheim-remodela-su-cupula-en-espana-con-un-nuevo-director-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
